

Realizan taller para cuidado de infancias vulneradas

El proyecto Yo Si es una iniciativa que plantea el desafío de trabajar para transformar vidas a través del acompañamiento, sensibilización y formación de los sistemas de cuidado de niños, niñas y adolescentes (NNA).

Liderado por Patricia Castell, académica del Departamento de Educación de la Universidad de Tarapacá, el proyecto es apoyado por un equipo conformado por estudiantes y ex estudiantes.

En ese contexto, y con el objetivo de instalar y fortalecer capacidades y habilidades socio emocionales para un cuidado sensible, respetuoso, informado y organizado en NNA vulnerados, Gonzalo Silva Ceriani, director académico de Fundación América

por la Infancia impartió un taller que contó con la asistencia de funcionarios de diversos servicios públicos y estudiantes de Trabajo Social, Psicología, Educación Básica y Parvularia, entre otros.

“El gran desafío del proyecto Yo Si es saber estar, mediante acciones de

prevención, difusión y protección, defendiendo así, los derechos de quienes aún no son capaces de discernir claramente entre lo que es correcto por lo que, nuestra tarea es fundamental y gravitante para el desarrollo humano”, dijo Castillo. ☺